

町童話発表大会

8月18日(月)、中央公民館で町内小学校に在籍する児童による童話発表大会が開催されました。子どもたちがたくさんの本や童話に親しんでもらい、豊かな感性と人間性に富んだ児童の育成を推進するため、毎年開催しています。

今年の発表会には14名の児童が参加し、4名が優秀賞を受賞しました。



H27 山都町童話発表大会出場者審査結果

| 学校名 | 学年 | 氏名 | 発表題名 | |
|-------|----|--------|----------------|------|
| 清和小学校 | 1 | 折尾 仁暉 | きょだいなきょだいな | |
| 中島小学校 | 2 | 荒牧 舞香 | お手紙 | |
| 矢部小学校 | 3 | 大久保 穂香 | 給食番長 | |
| 清和小学校 | 3 | 上村 ちひろ | きつねのきんた | |
| 清和小学校 | 4 | 石井 智大 | かつぱのすりばち | 最優秀賞 |
| 中島小学校 | 5 | 光永 佳英 | ウェン王子とトラ | 最優秀賞 |
| 潤徳小学校 | 6 | 藤永 夏輝 | 矢村のヤ助 | |
| 蘇陽小学校 | 1 | 後藤 希羽 | めっきらもつきら どおんどん | |
| 中島小学校 | 2 | 熊本 響一 | せかいでいちばんつよい国 | |
| 潤徳小学校 | 3 | 藤永 凜子 | おさるのまいにち | |
| 清和小学校 | 3 | 本田 遥香 | すいかのたね | |
| 清和小学校 | 3 | 小坂 桔平 | みつのねがい | 優秀賞 |
| 矢部小学校 | 4 | 平野 新造 | げんくろうどんのかつぱつり | |
| 清和小学校 | 6 | 熊川 郁美 | せかいいちうつくしいぼくの村 | 優秀賞 |

最優秀賞の2名は9月10日に御船町で開催される郡童話発表大会に出場。

浜美荘夕涼み会

8月5日、浜美荘で夕涼み会が開催されました。夕涼み会では田小野子ども太鼓の力強く、元気な演奏から始まり、地域の方によるフラダンスなどが披露されました。写真は浜美荘ダンスクラブによる健康体操で、ダンスクラブの方々をお手本に、座ったままできる体操を入所者の方々も一緒にされました。合唱のプログラムでは、「ふるさと」と「山都町賛歌」を入所者とお客さん全員で歌う場面もあり、大いに盛り上がりしました。最後に入所者の方が「たくさんの方々に夕涼み会へ足を運んでいただいて、私たちもとても楽しむことができました。」とにこやかな表情でお礼の挨拶をされました。



スポーツの結果

第11回 町長旗争奪ナイターバレーボール大会
平成27年7月21日～24日
優勝 中島南部



優勝 中島南部

第43回 清和地区夏季ナイターソフトボール大会
平成27年8月21日、27日

優勝 郷野原球友会
準優勝 ウエスト仁田尾
三位 米生球友会



優勝 郷野原球友会

●個人賞●
最優秀選手賞 郷野原球友会 木野 雅誠 選手
優秀選手賞 ウエスト仁田尾 岩永 健悟 選手
敢闘賞 米生球友会 山本 博也 選手
// 牛ヶ瀬パイレーツ 岩崎 速 選手

アユノセ cafe でこどもカフェ

8月12日、菅のアユノセcafeで地元の子どもたちによる「こどもカフェ」をされました。こどもカフェは地元の子どもたちの「カフェをやりたい」という思いと職業体験も兼ねて今回実施され、小学校2年から中学校2年生の6名で取り組まれました。

自分たちでメニューや音楽を考えたり、前日からゼリー、ホットケーキの準備など学校生活では味わえない体験をされました。子どもたちは「みんな小さい頃から知っているし、みんなで出来てすごく楽しい。」と初めてのカフェ運営に笑顔を見せてくれました。



若手農業者組織「ACやまと」庭先研修

8月4日、ACやまとが蘇陽地区：宇都宮さん宅(みず菜栽培)、矢部地区：山本さん宅(キャベツ栽培)、上村さん宅(畜産)、西山さん宅(畜産)で庭先研修を行いました。研修は、毎年1回メンバーの圃場を周り、メンバー間で農業技術や経営について意見交換を行い農業の実践的な技術向上を身につける活動を行い若手農業者の交流を図られています。

西岡真士会長は「今後、学校給食や病院に自分たちの作った野菜等を提供したいと考え、メンバーで話し合いながら地域に根ざした活動を続け、「ACやまと」を知ってもらうことでメンバーを増やし、将来は地域のリーダーとなれるように頑張りたい。」とお話されました。



研修の様子



蘇陽地区の保育園にトマトの贈呈

8月20日、JA阿蘇南部トマト会より蘇陽地区の菅尾保育園、二瀬本保育園、馬見原保育園にトマトの贈呈が行われました。保育園へのトマトの贈呈は毎年行われており、今年で約20年近く贈呈が行われているようで、今回、各保育園に贈呈されるトマトは8ケース準備されました。贈呈式のあった菅尾保育園では「トマトが大好きな園児が多く、保育園でもミニトマトを栽培している。」とおっしゃっていました。

また、贈呈されたトマトは保育園の給食やおやつとして園児に提供されるそうです。

